
             

 

 

 

 

 

 

            

   日頃から地域の皆様には当協議会の運営並び 

  に事業推進に対しましてご理解とご協力を賜り 

  厚くお礼申し上げます。 

   世知原地区では地域が抱える様々な課題を町 

内連合会を中心に各団体が情報の共有、連携を 

図り地域一体となって解決していくこととして 

おります。 

新体制のもと地域コミュニティの充実と地域 

  力の向上を目指してまいりますので、町民皆様 

のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 

世知原地区自治協議会 

           会長 毛 利 卓   まちづくりのスローガン 

 

 

 

平 成 ３ ０ 年 度 役 員 紹 介 

           

 

 

 

 

 

 

 

 

    

役    職 氏     名 所属団体・役職名

会  長 毛 利  卓 世知原地区町内連合会会長

副 会 長・総務環境部会長 片 山  賢 世知原地区町内連合会副会長

副 会 長 堤   幸 江 ＪＡながさき西海世知原支部女性部長

会   計 新 谷 修 司 世知原地区町内連合会会計

監   事・福祉推進部会長 楠 田    譲 世知原地区福祉推進協議会会長

監   事・生涯学習部会長 吉 井    淳 世知原地区町内連合会監事
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≪平成３０年度総会を開催≫  

平成３０年度 

第１号 

６月７日(木)に世知原地区公民館において総会を開催しま

した。 

総会には、地区自治協議会を構成する７つの部会員８６名

中５９名の方にご出席いただき、平成２９年度事業結果や

決算報告並びに規約の一部改正、細則の制定、平成３０年

度事業計画・収支予算、役員体制等についてご審議いただ

き、全８議案を承認いただきました。 

 

“世知原地区生涯学習推進会” 

“佐世保市保護司会”が加入しました！ 

上記２つの団体の加入に伴い、規約の一部改正をおこない

ました。 

また、会費及び負担金の徴収等にかかる細則を制定しまし

た。 

 

“新役員”が決まりました！ 

構成する団体の役員改選により当協議会の役員についても

改選があり新たな体制となりました。 

（新役員の任期は残任期間） 

今回、会長を退任されました松本桂一様、会計を退任され

ました中下和男様この１年間有り難うございました。 

 

 住民自身の手で住みよいせちばるづくり 

新会長挨拶 



 

          「せちばるスポレク祭２０１８」 

           ９月９日（日）に開催します！ 

世知原地区自治協議会主催として初めて開催します。 

世知原地区住民が一年に一度一堂に会し、レクリエ 

ーション等スポーツを通じて人との触れ合い、健康 

維持の増進を図るものです。 

自由に参加できるものから団体対抗など楽しいプロ 

グラムとしています。また、記念品、参加賞、お楽 

しみ抽選会等もありますので、ご家族、お隣お誘い 

あわせの上、多数のご参加をお願いします。 

※詳細につきましては、後日送付しますプログラムでご確認ください。 

 

       第４５回長崎せちばるロードレース大会   

              ９月２３日（日）に開催します。 

今年で４５回目を迎える長崎せちばるロードレースが 

開催されます。 
                      町内外から７００名を超す参加があり実力伯仲の中熱 

いレースが展開されますので、町民上げてのご声援を 

お願いします。 

      

  

 

    まちおこし部会事業 

        世知原の花「あじさい植栽」プロジェクト！ 

          ８月５日（日）に実施します。 

   世知原地域の「訪れてよし、住んでよし」の実現化に向けた取り 

組みとして旧町の町花「あじさい」を町内全域に植栽し、賑わい 

のあるまちづくりを行います。 

このため、まずは、挿し木による苗づくりを下記により行います 

ので多数のご参加をお願いします。 

   ・時 間 １０時～正午 

    ・場 所 世知原地区公民館 

    ・準 備するもの 自宅にあじさいがある方は、穂木（今年伸びた枝を２節（葉４枚）ご持 

             参ください。⇒２０～３０本程度（多くの種類があった方がありがたいです） 

               使用済みペットボトル（２Ｌ）をご持参ください！ 

    ・挿し木の目標 １，０００本以上 

     ※植栽は翌春以降になります。その間、保管をお願いする場合があります。

 

 

 

 


